

Freiheimer Team rangiert auf Platz zwei

Sportschießen: Luftpistole Landesliga Süd – Wettkampf in Zellerfeld ausgetragen



Nach dem Wettkampf in Zellerfeld: Die Vize-Meister in der Luftpistole Landesliga Süd (von rechts): Martin Mai, Kersten Olbrich, Volker Weigelt, Jan Gohlke und Ersatzmann Olaf Nitschke.

FOTO: RED

OSTERODE (up). Am vergangenen Wochenende war die Luftpistolenmannschaft der Schützenbrüderschaft Freiheit Ausrichter des letzten Durchgangs der Landesliga Süd. Der Wettkampf wurde auf dem Schützenstand in Zellerfeld ausgetragen.

Gegen die Auswahl des SV Bad Münde präsentierten sich die Freiheimer in guter

Form. Für die 2:0-Führung sorgten Volker Weigelt (358:355) und Martin Mai (356:350). Jan Gohlke, der seinem Kontrahenten bei seinem 365:331-Erfolg keine Chance ließ, brachte sein Team durch den dritten Punktgewinn uneinholbar nach vorn. Freiheits Nummer eins Kersten Olbrich schoss nach sehr gutem Start mit Serien von 96, 91 und 97

überragend, konnte jedoch im letzten und entscheidenden Satz (87) seine hohen Ringserien nicht fortsetzen und musste sich schließlich knapp mit 371:373 geschlagen geben. Sonja Mai unterlag mit 357:363. Durch diesen 3:2-Sieg schob sich das Freiheimer Team vom vierten auf den zweiten Tabellenplatz vor und sicherte damit zum wieder-

holten Mal die Vize-Meisterschaft der Landesliga.

Jan Gohlke ist mit dem Saisonverlauf und seinen Mannschaftskameraden sehr zufrieden: „Wenn alles gut geht werden wir vielleicht im nächsten Jahr auch noch ein bisschen weiter nach oben schießen“. Weitere Informationen im Internet unter der Adresse www.sbfreiheit.de.